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Ao vigésimo oitavo dia do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, pelas dezoito horas e zero minutos, teve 

lugar no Auditório 1 da Escola Superior de Tecnologia de Setúbal do Instituto Politécnico de Setúbal 

(ESTSetúbal/IPS), a trigésima segunda Assembleia Geral (AG) da Associação Académica do Instituto Politécnico de 

Setúbal, adiante designada por AAIPS. Ocupando a presidência da Mesa da Assembleia Geral da Associação 

Académica do Instituto Politécnico de Setúbal, adiante designada por MAG-AAIPS, o Presidente Diogo Gomes. -----

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Atendendo ao facto de, à hora estabelecida, não existir quórum para se iniciar os trabalhos, o presidente da MAG-

AAIPS adiou o início da AG em meia hora, tal como estabelecido na alínea a) do número dois do artigo décimo do 

Regimento da AG da AAIPS.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Os trabalhos da AG foram iniciados às dezoito horas e trinta minutos, com um quórum de trinta e sete membros. 

Foi lida a convocatória da AG, anexa a esta ata, com a seguinte ordem de trabalhos:----------------------------------------

----------- PONTO UM – Votação da ata da Assembleia Geral anterior;-------------------------------------------------------------

----------- PONTO DOIS – Informações;------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------- PONTO TRÊS – Apresentação e votação do Relatório de Atividades e Contas da AAIPS – 2024;-----------------

----------- PONTO QUATRO – Regulamento Eleitoral da AAIPS – Mandato 2025;-------------------------------------------------

----------- PONTO CINCO – Outros assuntos.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Foi questionado se os presentes tinham alterações a fazer relativamente à ordem de trabalhos, não havendo, o 

presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, deu seguimento aos trabalhos.-------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------- PONTO UM -------------------------------------------------------------------

Disponibilizada a ata em formato de papel e, não havendo propostas de alteração à mesma, foi votada a ata da AG 

anterior, tendo sido aprovada com vinte e sete votos a favor, nenhum voto contra e dez abstenções. O presidente 

da MAG-AAIPS perguntou se alguém gostaria de fazer uma intervenção neste ponto. Não havendo, passou-se ao 

próximo ponto.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------- PONTO DOIS ------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, começou por informar que o processo eleitoral dos órgãos para o 

mandato de dois mil e vinte e cinco estava a decorrer e que tinham dado entrada na mesa três listas candidatas, 



 

 

uma para cada um dos respetivos órgãos, Concelho  Fiscal, Mesa da Assembleia e Direção. Informou ainda que no 

decorrer do primeiro prazo estipulado para entrega de listas apenas foram entregues as listas para o Concelho 

Fiscal e Mesa da Assembleia, tendo sido entregue no segundo prazo aberto para entrega de listas a lista da direção. 

Informou ainda, que as eleições iriam decorrer dias onze e doze de dezembro de dois mil e vinte e quatro. O 

Presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, questionou os presentes se tinham necessidade de algum esclarecimento 

adicional sobre este assunto, não existindo, passou ao próximo ponto. ---------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------- PONTO TRÊS ------------------------------------------------------------------

O Presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, passou a explicar como irá decorrer a apresentação do Relatório de 

Atividades e Contas referente ao mandato de dois mil e vinte e quatro, onde se iria apresentar a descrição das 

atividades desenvolvidas juntamente com as suas respetivas contas. ------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Após a apresentação do relatório de atividades e contas, o Presidente da MAG-AAIPS, agradeceu a apresentação, 

lendo o parecer do Concelho Fiscal da Associação Académica do Instituto Politécnico de Setúbal,, que se encontra 

em anexo à presente ata. No parecer o CF-AAIPS congratula a direção por todo o mandato desenvolvido, bem como 

reforça que todas as atividades foram cumpridas mais uma vez, mantendo-se mais um ano a direção a respeitar e 

cumprir o que tinha proposto no seu plano. ---------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Finda a leitura do parecer do CF-AAIPS, o presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, passa a ler o parecer do 

Contabilista Certificado da AAIPS, Paulo Rodrigues, que não conseguiu marcar presença, deixando o seu parecer 

positivo juntamente com algumas palavras relativas ao seu parecer e ao relatório anteriormente apresentado. No 

seu parecer, o CC, salienta que apesar de alguns algum aumento financeiro em algumas atividades, todas as contas 

estão em dia e a AAIPS não apresenta dívidas para com a Segurança Social nem com a Autoridade Tributária, 

congratulando toda a estrutura pelo bom mandato, e reforça um parecer positivo em termos contabilísticos.-------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, questionou se alguém necessitava de esclarecimentos adicionais ou se 

havia intervenções sobre o relatório de contas e respetivos pareceres.----------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Terminado o período de intervenções e esclarecimentos, o Presidente da MAG-AAIPS, iniciou a votação do Relatório 

de Atividades e Contas da AAIPS – Mandato 2024, tendo este sido aprovado por unanimidade dos presentes com 

trinta e cinco votos a favor, duas abstenções e zero votos contra.-----------------------------------------------------------------



 

 

------------------------------------------------------------------ PONTO QUATRO --------------------------------------------------------------

O presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, informou que se encontrava a decorrer  processo eleitoral dos Órgãos 

para o mandato de 2025. O presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes informou as diferentes datas presentes no 

regulamento eleitoral.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Terminado o ponto referente ao processo eleitoral dos órgãos da AAIPS para o mandato de 2025, o presidente da 

MAG-AAIPS questiona a assembleia se têm alguma dúvida ou intervenção relativamente a este ponto, não havendo 

o presidente da MAG-AAIPS passa ao próximo ponto. --------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------- PONTO CINCO --------------------------------------------------------------  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, questiona à assembleia se existem mais informações ou intervenções 

que queiram realizar. Não existindo, o presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, termina agradecendo a aprovação 

do relatório e congratulando toda a equipa envolvida no decorrer do mandato de 2024. ----------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não havendo mais nenhum assunto a tratar, o Presidente da MAG-AAIPS, Diogo Gomes, deu por encerrada a 

Assembleia Geral (AG), pelas dezanove horas e trinta e sete minutos do dia vinte e oito de novembro de dois mil e 

vinte e quatro.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Atestando a veracidade deste ato, foi lavrada esta ata que, para atestar a validade dos fatos nela referidos, será 

assinada pelo Presidente da MAG-AAIPS e pela Vice-Presidente da MAG-AAIPS.-----------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da MAG-AAIPS: Diogo Manuel Guilherme da Silva Gomes-------------------------------------------

___________________________________________---------------------------------------------------------------------------------
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